



**KONTESTAN PUTERI INDONESIA WAKIL DIY**

## Adu Bakat, Dilla Siapkan 2 Tembang Jawa

**YOGYA (KR)** - Kontestan Puteri Indonesia dari DIY, Dilla Fadiela akan memasuki karantina mulai 9 Maret 2018. Salah satu persiapan yang terus dimatangkan ialah dua tembang Jawa yang di-jagokan dalam adu bakat selama masa karantina.

Dua tembang Jawa itu ialah Macapat Pucung dan Sekar Gambuh. Kebetulan, dara kelahiran 24 Juli 1993 tersebut sudah memiliki bakat menyanyi sehingga tinggal menyelaraskan gaya dan suara.

"Nanti tidak akan sekadar bernyanyi, tapi akan saya padukan dengan adegan. Seperti halnya Pucung yang sarat dengan nasihat, akan saya kisahkan bahwa untuk mencapai tujuan selalu butuh proses," urai Dilla di sela audiensi dengan Walikota Yogya, Senin (26/2).

Menurut alumni Jurusan Komunikasi Universitas Atma Jaya Yogyakarta (UA-JY) ini, dua tembang Jawa tersebut sengaja dipilih sebagai dari bagian budaya di Indonesia. Sehingga selain adu bakat selama masa karantina, dirinya juga sekaligus ingin memperkenalkan khasanah budaya di Yogyakarta. Apalagi 39 kontestan yang akan mengikuti masa karantina dipastikan memiliki bakat masing-masing.

Selain menyiapkan tembang, Dilla yang sempat menjadi pemenang kategori Busana Nasional pada Wajah Femina 2016 tersebut juga melakukan berbagai persiapan lain. Salah satunya menyiapkan kostum daerah yang akan ditampilkan saat kontes Puteri Indonesia. Hanya, bentuk kostumnya masih ia rahasiakan.

"Saya juga melakukan persiapan fisik dan mental. Tantangan terbesar justru berasal dari diri sendiri. Namun, banyaknya dukungan dari berbagai pihak semakin menguatkan saya untuk bisa tampil maksimal di ajang Puteri Indonesia," kata alumnus SMAN 11 Kota Yogya ini.

Sementara Walikota Yogya Haryadi Suyuti, berharap para perempuan di Indonesia bisa terinspirasi untuk dapat mengeksplorasi diri. Perem-



KRI-Ardhi Wahdan

**Dilla Fadiela audiensi di Balaikota jelang masa karantina Puteri Indonesia 2018.**

puan jangan hanya dilihat dari kecantikan fisik melainkan juga aktivitasnya di segala bidang. "Semoga wakil dari DIY ini kelak bisa memenuhi harapan warga Yogyakarta. *Bring Yogya to the world, and bring world to Yogya,*" pesannya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005